

**FLAQUIERE Héloïse**



Mon stage s'est déroulé au sein de deux entreprises : The Hanoi Bicycle Collective et Mekong'nto. La première entreprise est spécialisée dans la vente, la réparation et la location de vélos. Tandis que la seconde entreprise est spécialisée dans la vente et fabrication de vêtements sportifs personnalisables.

J'ai surtout effectué des missions pour THBC, consistant à améliorer l'image de l'entreprise. Durant ce stage, j'ai pu mettre en pratique mon anglais et le développer mais aussi j'ai gagné en autonomie et en prise d'initiatives.

Etant donnée ma destination, ce fut le dépaysement, j'ai découvert une autre façon de vivre, de circuler (le Vietnam connu pour les nombreux scooters en circulation), et de communiquer. Ce fut le plus beau voyage que j'ai pu faire, j'ai appris à être plus autonome, j'ai vu des paysages tellement différents et incroyables qui resteront gravés.

Si je peux me permettre, je conseille aux futurs étudiants de profiter de cette occasion qui se présente à eux pour faire le grand saut dans des destinations dépayesantes, qui apportent beaucoup au niveau culturel, gastronomique et personnel.